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. 
L’anno 2020, il giorno 30 del mese di Giugno alle ore 12.00, si è riunito, in videoconferenza, il 
Consiglio dell’Ordine sotto la Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro, assistito dal Consigliere Segretario 
Avv. Ester Di Martino per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale precedente  

2. Pratiche istituzionali  

3. Delibera rinvio approvazione bilancio come da provvedimento del CNF  

4. Contratto collaboratore Scognamiglio 

5. Eventuali e varie. 

Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. LUISA LIGUORO X AVV. ESTER DI MARTINO X AVV. VINCENZO VINGIANI 

 
I CONSIGLIERI AVVOCATI:  

X MARIO AFELTRA X FRANCESCO PANE 

 ANTONIO CESARANO  X VINCENZO POLESE 

X FAUSTA ANTONELLA CIRILLO   GERMAINE POPOLO 

X ELIO D'AQUINO  X ANTONINO RAFFONE 

X MARIA FLORINDA DI LEVA X MARIO SABBIA 

X GIUSY DI NOLA X FRANCESCO SAVASTANO 

X MARIA FORMISANO X PAOLO VINCENZO SICIGNANO 

X FRANCESCO MADDALONI X ANTONIO SUARATO 

X RACHELE PALOMBA X GIOVANNI VISCO 

 
Sul punto I dell’odg: il Consiglio approva e ratifica il verbale della seduta del 26 giugno 2020. 
 
Sul punto II dell’odg:  
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
 
 

DELIBERA 
ISCRIZIONE PRATICANTI AVVOCATI 
PENTANGELO ANNUNZIATA ANNA (PROT. 1220/2020); RUSSO LUIGI (PROT.1248/2020) 
 
ASSEGNAZIONE RICHIESTA DI PARERE DI CONGRUITA’ 
AVV. SULIS PIERANTONIO (PROT. 1221/20) SI ASSEGNA AL CONS. VINCENZO POLESE 
 
Sul punto III dell’odg:Sul punto II dell’odg: si allega al presente verbale delibera di differimento dei 
termini per l’approvazione del bilancio che viene votata all’unanimità dei presenti e che forma parte 
integrante e sostanziale del presente verbale  
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Sul punto III dell’odg:  
- Prende la parola il Tesoriere il quale dichiara che sono state regolarmente inviate le PEC e le lettere 
di messa in mora agli iscritti non in regola con il pagamento delle quote di iscrizione all’albo. Alla 
luce delle tante richieste sinora giunte da parte di iscritti che chiedono il rateizzo, il Tesoriere chiede 
di essere autorizzato sin da ora a concedere rateizzo almeno fino a dicembre del corrente anno  solo 
ed esclusivamente a coloro che l’abbiano espressamente richiesta alla data del 30.06.2020 
riservandosi di sottoporre al parere del Consiglio solo le richieste di rateizzo che vadano oltre il 
corrente anno. Il COA delibera all’unanimità 
 Sul punto IV dell’odg:  
Il Presidente rappresenta che il consulente del lavoro del COA, rag. Sorrentino sta provvedendo alla 
procedura di certificazione del contratto di collaborazione di Antonio Scognamiglio in scadenza il 30 
giugno; alla prossima seduta di consiglio si stipulerà il nuovo contratto. 
  
- Il Presidente chiede al coordinatore della commissione regolamenti di lavorare ad una modifica 
del nostro regolamento prevedendo la possibilità, in taluni casi, di tenere sedute di Consiglio in 
videoconferenza.  
 Il Verbale è chiuso alle ore 13,00 
 
     Il Consigliere Segretario                         Il Presidente 
     Avv. Ester Di Martino                    Avv. Luisa Liguoro 


